

Andaluzada

En una alpargatería,
sobre la puerta de entrada,
haciendo de muestra había
una alpargata colgada
que metro y medio media.

Y un andaluz que pasó
por allí, cuando la vió, exclamó:
¡va una pata, chavó,
que tendrá er dueño
deza alpargata!

Por la Improvisación (de 15 años)

SALVADOR GALÁN.

En días de Carnaval
salen *munchismas* novieces,
si a alguien l'ha salío mal
¡agárrate y no *trompieces!*

CARLOS LAMEYER.

En la puerta del Casino
ví parada una *burraca*.
Era el *Greco* que dormía
sentado en una butaca.

A. RODERO.

Son las gafas de Rodero
tan grandes como un sombrero.

GRECO.

Por razones de momento
me dicen haga un pensamiento.
Y como de momento no recuerdo,
lo pinto; a ver si miento.

(Al margen dibujó
el flutor un
pensamiento)

LUIS NICOLÁS (violinista).

El simpatiquísimo director de este periódico, señor Toledo, me pide que exprese un pensamiento. ¿Cómo expresarlo? No sé decir más que el público, en general, de este simpático pueblo es sumamente amable para con estos humildes artistas, que creo no merecemos tantas atenciones. Nosotros hubiéramos querido corresponder con todos como se merecen. Veremos si en el concierto que